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（布建率 50%），至 2030 年達成全國高低壓智慧電表系統（低壓智慧電表 1200 萬戶）。 

然經濟部 2011 年啟動本方案後，因推動不順，業已將低壓智慧電表目標下修至 2015 年完成

10 萬戶（減少為原計畫之 1 成）；2015 年中再因台電公司以「智慧電網過度神化」、不合乎成

本效益而欲停止試驗計畫，經濟部遂再於 2015 年 11 月下修方案，將 10 萬戶低壓智慧電表完成

期程延長，稱 2016 年前完成 2 萬戶、2020 年完成 10 萬戶，整體完成 12 萬戶。 

如以此一再下修、僅及原方案規模 2%之智慧電表安裝戶數，則智慧電網根本毫無實踐之可能

。爰要求經濟部應於一個月內啟動調修智慧電表、智慧電網達成期程之檢討工作，並於兩個月

內完成調整方案。 

提案人：管碧玲  黃偉哲  高志鵬  蘇震清  王惠美 

16、 

越南 518 排華暴動，造成越南台商遭受巨大的損失，經濟部應與越南政府有效反應溝通，爭

取來賠償台商損失。也未能積極與越方簽訂「投資保障協定」來具體以法律保障台商在越南投

資的權益，經濟部應於三個月內提出報告，檢討如何從制度面、法制面與越南政府積極磋商溝

通談判，以具體的策略作法來保障越南台商的權益。 

提案人：邱志偉  黃偉哲  蘇震清  高志鵬  王惠美 

17、 

台電公司所擁有的土地閒置問題嚴重，據統計，約有 240 筆土地未依原定用途使用面積高達

320 萬平方公尺，當初取得成本高達 572 億元。台電公司應於三個月內全面完整檢討目前的閒置

土地，並提出檢討報告，以及閒置土地的活用再生計畫於經濟委員會。 

提案人：邱志偉  蘇震清  高志鵬  黃偉哲  王惠美 

18、 

有關台灣電力公司處理核一廠及核二廠用過核子燃料，於原廠址地區採用乾式貯存方式，行

政院院長張善政亦同意遵循以下三項原則為之：第一，透過公正獨立的組織體；第二，經由公

民參與的程序；第三，在客觀標準的原則下，進行選址及貯存方式之決定。惟台電公司於選址

及貯存方式並未依循上述原則，未與當地區民溝通說明，決定於地質條件不佳處設置用過核子

燃料貯存地點，又選擇爭議性高的露天乾式貯存，引發居民及公民團體疑慮，爰要求經濟部及

台電公司檢討能源政策公民參與機制，並提出現已規畫用過核燃料貯存場址加強與周邊民眾溝

通方案。 

提案人：徐永明  黃偉哲 

連署人：高志鵬  蘇震清  王惠美 

19、 

目前低放射性廢棄物放置建議候選場址尚未明確，遷移時程不明。致使蘭嶼貯存場核廢料遷

移時程延宕許久，台灣電力公司應積極辦理蘭嶼貯存場核廢料遷移，務必於（105）年 6 月辦理

公投，召開公聽會，並宣布完成新的低放射性廢棄物放置場址。過程中均應徵詢並尊重原住民

族意願，並依「原住民族基本法」辦理其進度及時程。請台灣電力公司於兩週內將蘭嶼貯存場


